

Suarez definió a Portezuelo como una obra inteligente al servicio del país



El primer mandatario lo hizo hace un momento a través de la red social Twitter.

Para Suarez, Portezuelo del Viento es, antes que nada, una obra civil inteligente al servicio del país, cuyo provecho trasciende largamente los beneficios inmediatos de su construcción en materia de empleo y actividad económica en Mendoza. Sobran razones para decir #PortezueloSí!

Luego agregó: Portezuelo del Viento creará soluciones estructurales en el manejo racional del agua, posibilitando el cuidado ambiental y mejorando la productividad agrícola de todas las provincias que integran la cuenca. Sobran razones para decir #PortezueloSí!

Asimismo, hará un gran aporte en materia de generación de energías limpias para abastecer al Sistema Interconectado Nacional, significando oportunidades para el desarrollo y protección del ambiente por la reducción de emisión CO2. Sobran razones para decir #PortezueloSí!

Portezuelo del Viento es, antes que nada, una obra civil inteligente al servicio del país, cuyo provecho trasciende largamente los beneficios inmediatos de su construcción en materia de empleo y actividad económica en Mendoza. Sobran razones para decir [#PortezueloSí!](#)

(Abro hilo) pic.twitter.com/zHZY0ogz6M

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [June 26, 2020](#)

Portezuelo del Viento creará soluciones estructurales en el manejo racional del agua, posibilitando el cuidado ambiental y mejorando la productividad agrícola de todas las provincias que integran la cuenca. Sobran razones para decir [#PortezueloSí!](#)

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [June 26, 2020](#)

Asimismo, hará un gran aporte en materia de generación de energías limpias para abastecer al Sistema Interconectado Nacional, significando oportunidades para el desarrollo y protección del ambiente por la reducción de emisión CO2. Sobran razones para decir [#PortezueloSí!](#)

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [June 26, 2020](#)